Соглашение об участии в Alpika Freeski Alpindustria Fest 12 -16 февраля 2020 года для членов МОО «Горный Клуб АльпИндустрия»
Я, (ФИО) ________________________________________________________________________, выступающий на дистанции Alpika Freeride by Alpindustria 2* добровольно
соглашаюсь на участие в соревнованиях,  четко отдаю себе отчет в следующих вещах:

· Я прочитал, понял и согласен с условиями участия, описанными в документе «Положение FWQ», опубликованном на официальном сайте соревнований http://freeride-cup.ru/friraid  
· Я разрешаю Организаторам использовать мои собственные изображения, включая портрет, изображения во время соревнований, награждения и прочее. Даю право на запись, копирование, трансляцию и любое другое  использование изображений на неограниченный срок, в любых средствах массовой информации по всему миру для любых целей, включая коммерческое использование.
· Я заявляю, что обладаю хорошим здоровьем, не имею никаких медицинских противопоказаний, которые могут служить препятствием для моего участия в данных соревнованиях.
· Я полностью осознаю потенциальные риски связанные с катанием на сноуборде/лыжах вне подготовленных трасс.

· Я также признаю, что факторы риска включают оборудование, погодные условия, состояние земли и снега, а также естественные или искусственные препятствия. Я также осознаю, что некоторые действия не всегда можно предвидеть или контролировать, и в результате этого нельзя избежать или предотвратить последствия с помощью любых мер безопасности.

· Я официально заявляю, что мое решение принять участие в соревнованиях представляет собой признание рисков, связанных с этим событием, что я полностью осведомлен о таких рисках и что я могу оценить их в силу своего опыта сноубордиста / лыжника. В частности, я заявляю, что мое решение об участии является результатом моей личной оценки условий на месте проведения мероприятия и состояния снега, и что если я приму участие, то это потому, что я считаю, что последние являются удовлетворительными условиями.
· Я согласен с тем, что любая травма, полученная мной в ходе соревнований, будет моей личной ответственностью, и я и мои родственники не имеют права требовать какой-либо компенсации за нанесение ущерба от Организаторов.

· Если во время соревнований со мной произойдет несчастный случай, прошу сообщить __________________________ (имя) по телефону ___________________________.
· Я обязуюсь следовать всем требованиям Организаторов и волонтеров соревнований, связанным с вопросами безопасности.
· Я признаю, что являюсь опытным лыжником / сноубордистом и способен спускаться по склонам с уклоном более 45 ° и что полностью осознаю, что любое падение может иметь фатальные последствия и что я в состоянии оценить риски, связанные с участием в соревновании.

· Я полностью осознаю и принимаю, что, если я приму участие в этих соревнованиях, мое физическое здоровье или даже моя жизнь могут оказаться под угрозой.
· Кроме того, я понимаю и принимаю, что опасности, связанные с участием, могут подвергнуть опасности третьих лиц в зонах соревнований и их окрестностях. Я понимаю, что я несу личную ответственность перед третьими лицами в связи с убытками, связанными с нанесением телесных повреждений или материального ущерба, которые такие третьи лица могут понести в связи с моим участием.

· Фактом подписания мною настоящего документа я освобождаю Организаторов соревнований от любой ответственности за любой вред, причиненный мне при участии в Alpika Freeski Alpindustria Fest
Дата:               
Подпись:         
Расшифровка подписи:
Agreement on participation in the Alpika Frisky Alpindustry Fest February 12-16, 2020 for members of the AlpIndustry Mountain Club MOO
I, (Name) ________________________________________________________________________, speaking at a distance Alpika Freeride by Alpindustria 2 * voluntarily

I agree to participate in the competition, I am clearly aware of the following things:
• I have read, understood and agree to the terms of participation described in the document “FWQ Regulation” published on the official competition website http://freeride-cup.ru/friraid
• I declare that I am in good health, I do not have any medical contraindications that could be an obstacle to my participation in these competitions.
• I am fully aware of the potential risks associated with snowboarding / skiing off-piste
• I also acknowledge that risk factors include equipment, weather, land and snow conditions, and natural or artificial obstructions. I also acknowledge that some actions cannot always be foreseen or controlled, and as a result, consequences cannot be avoided or prevented by any security measures.
• I officially declare that my decision to participate in the competition is a recognition of the risks associated with this event, that I am fully aware of such risks and that I can evaluate them because of my experience as a snowboarder / skier. In particular, I declare that my decision to participate is the result of my personal assessment of the conditions at the venue and snow conditions, and that if I participate, it is because I believe that the latter are satisfactory conditions.
• I agree that any injury sustained by me during the competition will be my personal responsibility, and I and my relatives are not entitled to claim any compensation for damage from the Organizers.
• If an accident occurs with me during the competition, please inform __________________________ (name) by telephone ___________________________.
• I undertake to follow all the requirements of the Organizers and volunteers of competitions related to security issues.
• I acknowledge that I am an experienced skier / snowboarder and able to go down slopes with a slope of more than 45 ° and that I am fully aware that any fall can have fatal consequences and that I am able to assess the risks associated with participating in the competition.
• I fully acknowledge and accept that if I participate in these competitions, my physical health or even my life may be at risk.
• In addition, I understand and accept that the dangers associated with participation may endanger third parties in the competition areas and their surroundings. I understand that I am personally liable to third parties in connection with losses associated with bodily harm or material damage that such third parties may incur in connection with my participation.
•  By the fact of my signing this document, I release the Organizers of the competition from any liability for any harm caused to me when participating in the Alpika Freeski Alpindustria Fest
Date:

Signature:

Full name:
